



SIMBOLIS: Isdarmoko saat me-launching PPDB online di halaman Disdikpora, kemarin.

PPDB Jenjang SMP Resmi Dibuka hingga 14 Juni

BANTUL, Joglo*Jogja - Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kabupaten Bantul telah membuka Pendaftaran Peserta Didik Baru (PPDB) *online* untuk jenjang SMP. PPDB dilaksanakan pada 12 hingga 14 Juni, melalui website <https://bantulkab.siap-ppdb.com>. Pembukaan ditandai dengan dipencetnya tombol *launching* PPDB secara simbolis di

halaman Disdikpora, kemarin.

Kepala Disdikpora Isdarmoko berpesan, karena pendaftaran dilakukan secara *online*, maka persiapannya harus matang. Lebih lanjut, calon murid SMP negeri di Bantul bisa memilih jalur zona lingkungan sekolah yang didasarkan pada jarak 500 meter dari sekolah.

Baca PPDB.. Hal II

PPDB Jenjang SMP Resmi Dibuka hingga 14 Juni

sambungan dari hal Joglo Jogja

Pengukuran jarak bisa dilakukan dengan *capture* jarak udara menggunakan Google Maps.

"Selain itu, calon murid juga bisa mendaftar melalui jalur perpindahan tugas orang tua atau wali, jalur prestasi, maupun jalur afirmasi yang di dalamnya termasuk calon murid penyandang disabilitas," ungkapnya di halaman Disdikpora, kemarin.

Isdarmoko menambahkan, apabila calon murid belum mendapatkan sekolah dari tiga jalur tersebut, mereka masih memiliki kesempatan untuk mendaftar lewat jalur zona kapanewon atau Sapu Jagad. Jalur ini akan dibuka pada 19 - 21 Juni 2023.

"Seandainya saat jalur zona

lingkungan sekolah, prestasi, afirmasi, atau perpindahan tugas orang tua, ada calon murid belum berhasil mendaftar sekolah, masih ada kesempatan di jalur terakhir. Yaitu jalur kapanewon atau yang kita namai dengan Sapu Jagad. Sebab kita ingin anak-anak di Bantul mendapatkan pendidikan secara merata," jelasnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Bantul, Agus Budiharja mengapresiasi langkah Disdikpora yang menggandeng PT Telkom Indonesia selama proses PPDB *online* di Bantul. Langkah ini membantu kelancaran pendaftaran *online*, sehingga kendala teknis terkait jaringan internet bisa langsung diselesaikan tanpa

menunggu waktu lama.

"Setiap hari, ada teknisi dari PT Telkom Indonesia yang siap membantu di sini. Sehingga kalau ada kendala, tidak perlu memanggil atau menunggu. Langsung diselesaikan di tempat. Harapannya, proses PPDB *online* lancar dan anak-anak kita dapat meneruskan jenjang pendidikan sebagaimana mestinya," kata dia.

Selama PPDB berlangsung, Disdikpora membuka posko di halaman kantor untuk menerima aduan maupun konsultasi. Aduan dan konsultasi juga dapat disampaikan melalui seluruh media sosial Disdikpora Bantul, serta *hotline* WhatsApp di nomor 0882005102095. (cr4/mg4)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005